
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
3. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 30.10.2024 

 
Top 11 Antrag gemäß § 4 der Geschäftsordnung - Erneuerung des Steges im Sport-

boothafen - eingereicht von Herrn Abert 
 
 
 
Es folgt eine Diskussion: 
 
Sind die Doppel-T-Träger noch zu retten? Muss nur der Unterbau erneuert werden oder der ge-
samte Steg ersetzt werden?  
 
Es soll eine zweite Meinung einer anderen Firma eingeholt werden.  
 
 
 
 
 
 


